

## Nouvelles brèves

- Le ministre des Approvisionnements et Services annonce l'attribution de cinq contrats d'une valeur globale de 3 751 120\$ pour la fourniture de 16 000 tonnes métriques de farine de blé qui seront exportées en Corée. Ces contrats sont passés pour le compte de l'OCDI.
- Depuis le début de mai, les enfants de moins de dix ans ont accès aux soins dentaires gratuits, partout au Québec. Cette nouvelle disposition de la Loi de l'assurance-maladie porte à plus de 900 000 le nombre d'enfants admissibles aux soins dentaires gratuits.
- Un des aéroglisseurs de la Société des Transports du Nord Ltée a fait, au cours de 1975, dans le cercle arctique, l'équivalent de deux voyages autour du monde.
- L'Organisme de radio-télévision des Olympiades de 1976 a dû commander 195 000 pieds (58 500 mètres) de câble coaxial NE 375 et 110 000 pieds (33 000 mètres) de câble coaxial NELC 375 qui assureront la transmission sur courte et longue distance par mode numérique. En tout, il a fallu enfouir 3 500 000 pieds (1 066 000 m) de câble pour la transmission des sons et des images à l'intention d'environ un milliard d'auditeurs et spectateurs.
- Pour la deuxième année, le gouvernement du Québec offre à des ressortissants de pays membres de l'UNESCO dix bourses universitaires du second cycle. L'an dernier, six de ces bourses ont été attribuées à des étudiants du Burundi, de Costa-Rica, de l'Équateur, du Ghana, du Pérou et du Sénégal.
- Le nouveau restaurant *La Québécoise*, à Paris, se spécialise dans les mets typiquement québécois. On le trouve à quelques pas des Champs-Élysées, rue Quentin-Bauchard, entre l'Arc de Triomphe et l'avenue de Montaigne.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*

■ *Kamouraska*, le long métrage de Claude Jutra (tiré du livre du même nom de la romancière Anne Hébert) a inauguré la prestigieuse semaine du cinéma canadien qui a eu lieu en Russie, en fin de janvier. La série de films canadiens (7 longs métrages et 6 courts métrages) a été présentée à Moscou, Leningrad et Riga.

■ Mgr Percival Caza, ancien évêque de Valleyfield (Québec) est décédé à l'âge de 79 ans. Il fut successivement auxiliaire, co-adjuteur, administrateur apostolique et évêque de ce diocèse. Il démissionna en 1969. Il s'intéressa beaucoup à la promotion du laïc, à l'action catholique et à l'oecuménisme.

■ L'Université de Sherbrooke a inauguré des cours à l'intention des personnes âgées. Un premier groupe de 35 étudiants a une moyenne d'âge de 80 ans, et les 27 du deuxième groupe ont un âge moyen de 65 ans. Ces personnes désirent apprendre l'anglais comme langue seconde et langue de culture.

■ Au cours des neuf premiers mois de 1975, le nombre des immigrants qui se sont établis au Québec a baissé d'environ 3 000. La baisse s'explique surtout par un ralentissement économique à l'échelle mondiale.

■ Le Secrétariat d'État a annoncé l'octroi de 29 subventions, d'un montant total de 80 195\$ au titre du programme d'aide aux associations bénévoles afin de les encourager à utiliser les deux langues officielles. Les subventions sont destinées à aider les associations à assumer le coût des services d'interprétation simultanée et de traduction de leurs principaux documents.

■ Un fabricant québécois de produits alimentaires a réussi — c'est la première fois au monde — à mettre des pommes en conserves sans en altérer la couleur ou la saveur et sans ajouter de produit chimique au fruit. Les Industries Mont-Royal ont investi 1 million de dollars dans l'affaire.

■ Les 600 fonctionnaires de la Commission anti-inflationniste d'Ottawa s'aperçoivent que les dossiers s'accumulent rapidement. Six mois après la mise sur pied de l'organisme, la cadence des dossiers en retard s'établit à 150 par semaine. La Commission a annoncé la mise au point de procédures de surveillance pour contrôler les augmentations d'honoraires de 44 000 firmes de professionnels à travers le Canada. Les formules seront prêtes dès le mois prochain pour 10 classes professionnelles.

■ Le musée d'art de Hamilton recevra 600 000\$ des Musées nationaux du Canada pour la construction de ses nouveaux bâtiments, évaluée à 4,4 millions de dollars. Fondé en 1914, le musée d'art de Hamilton possède l'une des plus belles et des plus volumineuses collections d'œuvres d'art canadiennes au pays, collection dont la valeur est estimée à plus de deux millions de dollars.

## Un concept... (suite de la page 3)

la SCHL, *Canwel* pourrait satisfaire aux exigences du traitement des ordures après le début du XXI<sup>e</sup> siècle. Il y a nombre d'occasions où la technologie *Canwel* pourrait être appliquée:

1. Les nouvelles collectivités pourraient récolter des avantages de frais et de rendement en adoptant *Canwel* au lieu des systèmes traditionnels.
2. En optant pour *Canwel*, de nouvelles banlieues pourraient être aménagées en réduisant l'investissement pour le prolongement coûteux des systèmes existants de collecte des ordures et de distribution d'eau.
3. Par l'entremise de *Canwel*, le réaménagement des secteurs du centre-ville pour les affecter à des densités plus élevées pourrait devenir économiquement attrayant parce que les installations existantes d'eau et d'égout sont déjà assujetties à des surcharges.
4. Les aménagements sur terrain de banlieue, où la construction des services traditionnels en sous-sol est excessivement coûteuse ou malsaine au point de vue de l'environnement, pourraient devenir pratiques en offrant la possibilité de conserver les terres arables pour la production d'aliments.
5. *Canwel* pourrait offrir des solutions à certains des problèmes auxquels nombre de nations ont à faire face. Dans les pays où l'urbanisation a sérieusement pollué les sources d'eau douce, *Canwel* est en mesure d'arrêter et même de renverser cette tendance dégénérative. Là où la rareté de l'eau douce constitue un obstacle au développement industriel et à l'amélioration des normes de vie, *Canwel* pourrait aider à étendre l'utilisation de ces approvisionnements limités.
6. On s'attend que la technologie *Canwel* réduira les dépenses pour l'eau potable, le traitement des eaux d'égout et la disposition des déchets, et réduira la consommation des combustibles provenant de fossiles.